

## Décès de Jeanne DUTON-CATAYÉE

C'est avec une grande tristesse que j'ai appris le décès de Jeanne Duton-Catayée ce dimanche 14 janvier 2024, à l'âge de 103 ans.

Petite sœur de Justin Catayée, elle est née à Sinnamary en 1921 et a quitté la Guyane quelques années plus tard pour rejoindre la Martinique avec ses parents.

Alors qu'elle se destine à être institutrice, elle décide en 1943, durant la guerre 39/45, de s'engager dans la dissidence aux côtés du commandant Tourtet. Leur bataillon quittera la Martinique par bateau en direction de Casablanca.

Elle apprend le maniement des armes et devient opératrice de transmission. Elle est démobilisée en 1946 et retourne à l'enseignement.

C'est à l'occasion d'un retour au pays natal en décembre 2014 que j'ai pu l'accueillir avec des membres de sa famille à l'aéroport Félix Eboué. J'avais été agréablement surpris par son dynamisme.

Aussi, j'adresse mes condoléances attristées à sa famille et plus particulièrement aux familles Catayée et Robinson de Guyane.

---

Serge Smock  
Président de la CACL  
Maire de Matoury